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ABSTRACT :

The experiment was conducted on a long-term experimental site of the OULD HOCINE farm
in Bouira during the 2018/2019 season. The objective is to study the effect of cropping systems, no
tillage (SD), reduce tillage (TCS) and conventional tillage (TC) and rotations (wheat, oats, lentils and
fallow) on durum wheat yield (Triticum durum Desf) in semi-arid areas. On this subject, several
variables related to culture were studied and analyzed statistically. The results obtained show
significant differences between tillage practices and previous cropping practices for some of the

characteristics studied.
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Résumé :

L’expérimentation a été conduite sur un site expérimental longue durée de I’exploitation
agricole d’OULD HOCINE de Bouira durant la campagne 2018/2019. L’objectif est d’étudier 1’effet
des systémes de cultures, semis direct (SD), techniques culturales simplifiées (TCS) et travail
conventionnel (TC) et des rotations (blé, avoine, lentille et jachére) sur le rendement de blé dur
(Triticum durum Desf) en zone semi-aride. A ce sujet plusieurs variables liées a la culture ont été
¢tudiées et analysées statistiquement. Les résultats obtenus montrent des différences significatives

entre les modalités de travail du sol et des précédents culturaux pour certains caractéres étudiés.

Mots clés : travail du sol, rotation, jacheére travaillée, bl¢ dur, zone semi-aride, rendement et

composantes.



